
16 DEENERO DE 2010/ 23

EL AYUNTAMIENTO ENVIARÁ AYUDA DE EMERGENCIA A HAITÍ

TURISM O

Visita de una 
delegación china
El concejal de Cultura, Ángel Felpeto, 
y la concejala de Turismo, Promoción 
Económica y Empleo, Milagros Tolón, 
recibieron a una delegación de la ciu
dad china de Xuzhou, La delegación es
taba compuesta por miembros del 
servicio de relaciones exteriores, el de
partamento de finanzas, el de cultura y 
el director del hospital central de Xuz
hou, así como de dos directivos de em
presas. El Ayuntamiento de Toledo 
actuó de anfitrión y ha dado a conocer 
la ciudad y ha realizado algunas gestio
nes para que la delegación conociera 
determinados aspectos por los que se 
Interesaron

A niversario  del 
D ivina Pastora
El alcalde, Emiliano García-Page, par
ticipó en los actos de celebración del 
125 aniversario del colegio "Divina Pas
tora" fundado en Toledo en el año 1885 
de mano de la religiosa Ana María 
Mogas Fontcuberta. El alcalde agra
deció la labor de los docentes del cen
tro y visitó las Instalaciones 
acompañado por el Delegado Provincial 
de Educación, Francisco José García 
Galán. García-Page ensalzó el poder de 
la educación y la importancia de la co
munidad educativa "porque la educa
ción nos hace iguales y en ello, han 
tenido mucho que ver las distintas ór
denes religiosas"
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m iradero
A N A  N O D A L

a situación m e preocupa: el t ie m p o  se ha conve rtido  en pro
tagonista  de esta co lum na y eso m e da que pensar. La se
mana an te rio r hablaba de la lluvia y, du ran te  es tos  días, el 
asunto  principal ha sido el tem pora l. La oposic ión  del PP ha

___ criticado la gestión  de la 'gran nevada', lo cual no deja de
I ser lógico, dado que están ahí para eso, para hacer opo s i

c ión. Sin em bargo, creo que esta vez han patinado casi ta n to  com o 
algún que o tro  autobús que circulaba el lunes fa tíd ico  por las ca lles 
de Toledo. D igo yo, ¿qué puede hacer un equ ipo  de gob ie rno  cuando 
nieva y  nieva sin parar, que parecía es to  Finlandia? Pues nada, echar 
sal, poner sus e fec tivos  a trabajar y  recom endar prudencia. Y eso se 
hizo. El concejal de Gestión de los Servicios, G abrie l G onzález, decía 
en los m ic ró fonos  de Radio Aquí que a las doce de la noche del do 
m ingo  se estab lec ió  un gab ine te  de cris is para fija r las líneas de ac
tuac ión  de cara al día s ig u ie n te , ya que la A genc ia  Estata l de 
M eteoro log ía  anunciaba que la n ieve iba a causar grandes p rob lem as 
no sólo a vehículos, sino a peatones. La cosa se so luc ionó  an tes de 
lo p rev is to  por la llegada de la lluvia. Y aquí paz y  después gloria.
Sí que es toy de acuerdo con m is queridos Juan jo  A lcalde y Leandro  
Esteban, edil y d ipu tado del PP, respec tiva m en te , en que fa lla ron las 
vías de in form ación. En una región que apuesta por el uso de in ternet, 
(lo d ice  en estas m ism as pág inas el v ice co n se je ro  de Educación, 
Pedro Pablo N ovillo ), es preocupan te  que no se utilizaran las pági
nas w e b  de las Instituc iones por e jem p lo  para in fo rm ar del estado de 
las carre teras. Es c ie rto  que la te lev is ió n  pública em itía  las aven turas 
del gato  D oraem on m ien tras  los c iudadanos in ten taban saber si les 
era posib le llegar a sus puestos  de trabajo. A dem ás, hay o tras vías 
de com unicac ión , com o la radio para in fo rm a r de las no tic ias re lacio
nadas con asun tos tan u rgen tes  y, a fo rtun adam en te , poco v is to s  en 
nuestra región, com o  es te  tem pora l. E spec ia lm en te  llam ativo  fu e  el 
caso de la educación: m uchos  n iños llegaron a sus cen tros  y  se en
te ra ron  de que no había clase. No hubiera es tado  de m ás que nues
tras autoridades, adem ás de ce lebrar con gozo el déc im o  an iversario  
de la llegada de las transfe renc ias , se hub ieran preocupado de avisar 
a los padres o de colgar en la w e b , ins isto, la noche del dom ingo, que 
era m e jo r que los chavales se quedaran en casa en v ista  de las pre
v is iones. Así las cosas, toco  m adera y  espero  que la sem ana próxim a 
no m e toque  hablar del tiem po , que, al fina l va a se r verdad que las 
bolsas de p lástico son responsab les del cam bio  c lim ático .

Más que la gestión de la ‘gran nevada’, 
falló la información, tanto del estado de 
las carreteras como de la educación
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